

Nama : YOKANAN YUGI PERDANA
NIS/NISN : 3621 / 0108135591
Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP
Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : Kelas 7A
Fase : D
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2022/2023

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	83	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal peran gereja, menghormati tokoh-tokoh gereja dan mensyukurinya Perlu peningkatan dalam hal menghayati Kitab Suci, menyukai imannya sebagai citra Allah yang unik melalui tindakan nyata.
2	Pendidikan Pancasila	83	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal berdisiplin menjalankan hak dan kewajibannya sehari-hari. Perlu peningkatan dalam hal memahami dan menghargai wilayah negara Republik Indonesia dan karakteristik daerahnya.
3	Bahasa Indonesia	83	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal memahami pengertian teks prosedur, ciri-ciri teks prosedur, dan struktur teks prosedur, memahami pengertian teks deskripsi, ciri-ciri teks deskripsi, dan struktur teks deskripsi, memahami pengertian puisi lama, ciri-ciri puisi lama, dan jenis-jenis puisi lama.
4	Matematika (Umum)	80	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal membandingkan nilai bilangan bulat positif dan negatif, menyelesaikan perbandingan linear satu variabel yang memuat koefisien dan konstanta, menggunakan pengertian proporsi dalam penyelesaian masalah terkait perbandingan berbalik nilai, menyelesaikan persamaan linear satu variabel yang memuat koefisien dan konstanta. Perlu peningkatan dalam hal menggunakan pengertian proporsi dalam penyelesaian masalah terkait perbandingan senilai, membandingkan bilangan bulat dalam operasi hitung perkalian dan pembagian.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	80	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami konsep gerak, percepatan dan kecepatan serta hukum Newton dan penerapannya. Perlu peningkatan dalam hal memahami konsep dan penerapan suhu, kalor, pemuaian dan perpindahan kalor.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	76	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal membandingkan persamaan dan perbedaan suatu lokasi berdasarkan kondisi alam dan komposisi penduduk. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi kehidupan masyarakat masa praaksara pada aspek sosial-ekonomi.
7	Bahasa Inggris	78	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal berinteraksi dan bertukar ide, pengalaman, minat, pendapat, pandangan dalam konteks formal dan informal. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan dan memperjelas jawaban menggunakan struktur kalimat dan kata kerja sederhana.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal memahami berbagai gerak spesifik lari jarak pendek. Perlu peningkatan dalam hal dapat mempraktikkan berbagai gerak bela diri pencak silat.
9	Informatika	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan tentang pengantar jaringan komputer dan internet, melakukan proses pengiriman data melalui bluetooth. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan antar muka berbasis grafis dan komponen-komponennya, menjelaskan perangkat keras dan perangkat lunak dalam membentuk suatu sistem komputasi.
10	Seni Tari	75	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal unsur pendukung tari : gerak, pola lantai, tata rias, tata busana, iringan, properti, tata pentas. Perlu peningkatan dalam hal jenis penyajian tari tradisi seperti tari tunggal, berpasangan, kelompok, dramatan, tari bertema.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	81	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal menjawab pertanyaan bacaan tentang teks dialog. Perlu peningkatan dalam hal menyalin kalimat berhuruf Jawa dengan penerapan sandhangan dan pasangan kehuruf latin.

Nama : YOKANAN YUGI PERDANA
NIS/NISN : 3621 / 0106135591
Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP
Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : Kelas 7A
Fase : D
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2022/2023

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Dapat melaksanakan perintah baris berbaris dengan baik, dan dapat menggunakan salah satu teknologi informasi dengan baik dan benar.
2	Drumband	Baik	Kemampuan baris berbaris, memainkan alat snar drum, bass, marching bell, terompet dan colourguard baik.
3	Paduan Suara	Baik	Kemampuan dalam olah vokal, frassering dan penafasan baik

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

Catatan Wali Kelas

Yokanan Yugi Perdana, semangat belajar merupakan kunci kesuksesan. Tingkatkan semangat belajarmu untuk meraih prestasi yang lebih baik lagi.

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Cilacap, 17 Desember 2022
Wali Kelas,

Nun Endah Juniati, S.Pd.
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah



A.M.G. Giarti Budiningsih, S.Pd.Fis.
NIP.